

Ficha Didáctica: CANCIÓN 6

Amigo

Objetivo: Reflexionar sobre el valor de la amistad, el apoyo incondicional entre amigos, y cómo la relación con Dios también puede ser un acompañamiento constante en momentos difíciles.

1. Análisis de la canción

La letra de la canción trata de una relación de amistad en la que uno de los amigos se siente perdido debido a la adicción al móvil. A través de los versos, el otro amigo le ofrece su apoyo, recordándole que siempre estará ahí, y le anima a encontrar un equilibrio en su vida para poder disfrutar de las cosas que realmente importan.

Temas clave:

- **La amistad incondicional:** La canción refleja el apoyo constante de un amigo, que está dispuesto a ayudar a su compañero a superar sus dificultades.
 - **La adicción al móvil:** Se menciona cómo el uso excesivo del móvil puede alejar a las personas y crear una dependencia, apartándolas de la realidad.
 - **El equilibrio entre lo virtual y lo real:** El mensaje transmite que el móvil no es malo en sí mismo, pero que es importante saber usarlo sin perder el contacto con lo esencial.
 - **Apoyo divino:** A lo largo de la vida, al igual que un amigo, Dios siempre estará ahí para brindar apoyo, guiarnos en los momentos difíciles y ayudarnos a encontrar el equilibrio.
-

2. Actividades propuestas

Actividad 1: Debate sobre la amistad

- **Objetivo:** Reflexionar sobre la importancia de la amistad y cómo los amigos pueden apoyarse mutuamente.
- **Instrucciones:**
 - Inicia un debate en clase donde los estudiantes compartan ejemplos de situaciones en las que se han sentido apoyados por sus amigos.
 - Pregunta a los estudiantes: ¿Qué significa ser un buen amigo? ¿Qué hace que un amigo sea confiable? ¿Cómo se sienten cuando alguien les muestra apoyo incondicional?

Actividad 2: Reflexión escrita sobre el equilibrio entre el uso del móvil y las relaciones reales

- **Objetivo:** Fomentar la reflexión sobre el impacto del uso del móvil en las relaciones personales y el bienestar.

- **Instrucciones:**
 - Pide a los estudiantes que escriban una reflexión sobre cómo el uso excesivo del móvil puede afectar sus relaciones con amigos y familiares.
 - Anima a los estudiantes a pensar en formas de equilibrar el tiempo frente a la pantalla con momentos de conexión real con los demás.
 - Incorpora el concepto de que, al igual que un amigo siempre está ahí, la relación con Dios también puede ofrecer apoyo y guía para encontrar este equilibrio.

Actividad 3: Relación de la amistad con la fe

- **Objetivo:** Relacionar el concepto de amistad con la relación personal con Dios.
 - **Instrucciones:**
 - Discute con los estudiantes cómo, al igual que un amigo, Dios también está presente en los momentos de dificultad y nos ofrece apoyo incondicional.
 - Pide a los estudiantes que escriban un breve párrafo sobre cómo pueden sentir el apoyo de Dios en sus vidas y cómo esto se parece al apoyo que ofrecen a sus amigos.
-

3. Conclusión

El valor de la amistad es fundamental en nuestras vidas. La canción nos recuerda que siempre podemos contar con un amigo para superarnos y encontrar el equilibrio en nuestras vidas. Además, al igual que un amigo cercano, Dios también está siempre disponible para guiarnos y apoyarnos en los momentos difíciles, ayudándonos a encontrar un equilibrio entre lo virtual y lo real.